

## Boletín de Prensa N. 001

Mocha, 12 de enero de 2021

### **PAGO DE IMPUESTOS PREDIALES EN EL CANTÓN MOCHA**



El Gad cantonal de Mocha recibe desde el 11 de enero de 2021 a las personas que se acercan a pagar el impuesto predial en sus instalaciones en horarios de 08h00 a 16h30 de lunes a viernes, esto por trabajos de mantenimiento en su infraestructura realizados los días anteriores previamente comunicados.

Danilo Ortiz, alcalde del cantón manifestó que en esta nueva administración la aceptación de las personas a pagar los impuestos prediales es favorable, "Hemos demostrado más seguridad y mejor administración de los dineros, es por aquello que hemos tenido gran aceptación de tributos hacia la Municipalidad".

En este 2021 se aumentó dos ventillas más de cobro sumando cinco para agilitar el cobro a la ciudadanía, manifestó el Alcalde, quien espera que hasta mayo se pueda recaudar entre el 85 y 90 por ciento de pagos.

Edelina Castro tesorera del Municipio acotó que la proyección de cobro en el año del 2020 era del 80% pero debido a la pandemia no se pudo lograr, pero sin embargo alcanzó un buen porcentaje de cobro "Estamos contentos pues en enero, febrero y 15 días de marzo de 2020 se recaudó alrededor de 100.000 dólares".

  
Danilo Ortiz  
Alcalde del cantón Mocha

#ElImperioEscondidoDeLosAndes